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２月２０日（火）、生徒
せいと

総会
そうかい

が行
おこな

われました。今年も、１，２年生は体育館
たいいくかん

に集
しゅう

合
ごう

し、３年生は各
かく

教室で映像
えいぞう

配信
はいしん

を見
み

る形
かたち

で行
おこな

われました。はじめ

に、生徒会
せいとかい

役員
やくいん

と各委員会
かくいいんかい

の委員長
ちょう

から、後期
こ う き

の活動
かつどう

と来
らい

年度
ね ん ど

に向
む

けての

取
と

り組
く

みについて報告
ほうこく

がありました。そのあと、フロアから質問
しつもん

や意見
い け ん

が

出
だ

されました。積極的
せっきょくてき

に手が挙
あ

がり、時間が足
た

りないほどでした。議員
ぎ い ん

会
かい

には「話し合いがしっかりされて深
ふか

まった」、生活
せいかつ

委員会には「朝
あさ

から大
おお

き

な声
こえ

で挨拶
あいさつ

がされると、気持
き も

ちがいい」、図書
と し ょ

委員会には「今回
こんかい

の貸
か

し出
だ

し

倍増
ばいそう

キャンペーンは工夫
く ふ う

されている」、などの感想
かんそう

が、放送
ほうそう

委員会には「放

送がないときがあるが、どうしてか」、保健
ほ け ん

委員会には、「アルボース液
えき

を

補充
ほじゅう

するペースはどうなっているのか」などの質問
しつもん

が、役員会には「自
じ

習室
しゅうしつ

の開放
かいほう

をもっとやってほしい」、給 食
きゅうしょく

委員会には「残食
ざんしょく

が気
き

になる

ので、調
しら

べたらどうか」、」などの要望
ようぼう

が出されました。役員も委員長も的確
てきかく

に答
こた

えていました。 

私
わたし

からは次
つぎ

のような話
はなし

をしました。 

いい学校、いい環境
かんきょう

は誰
だれ

かが用意
よ う い

してくれるわけではありません。今日
き ょ う

の発
はっ

表
ぴょう

からも、役員会・各委員会が学校をよりよくするために、何
なに

をすればいいかを

考
かんが

え続
つづ

け、行動
こうどう

してきたことがわかりました。 

よりよい学校をつくるために、まず大事
だ い じ

なことは、「課題
か だ い

」を見
み

つけることです。

代中の課題は何か。保健委員、図書委員、生活委員など、それぞれで視点
し て ん

が違
ちが

いますから、さまざまな課題が出
で

てくることでしょう。常時
じ ょ うじ

活動
かつどう

についても、「本
ほん

当
と う

に必要
ひつよう

なのか」「もっと効率
こうりつ

のいい方法
ほうほう

はないのか」と、一度
い ち ど

疑
うたが

ってみるのも

いいかもしれません。 

学校は、いろんな課題に向
む

き合
あ

い、自分
じ ぶ ん

たちで解決
かいけつ

する練習
れんしゅう

ができるところ

です。生徒会・委員会活動は、まさに、練習に適
てき

した場
ば

といえます。 

もちろん、うまくいくことばかりではありません。失敗
しっぱい

することもあるでしょう。

でも、失敗したら、またみんなで考
かんが

えてやり直
なお

せばいいです。学校は安全
あんぜん

に失

敗できるところです。どんどん挑戦
ちょうせん

していってほしいです。 

課題を見つけ、自分たちで乗
の

り越
こ

える練習をして、たくましく生
い

きる力
ちから

をつけ

ていってほしいと思
おも

っています。 
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２月１５日から１８日まで、「子

ども美術
びじゅつ

展
てん

」が桜ケ丘
さくらがおか

ミュージア

ムで開催
かいさい

されました。会場
かいじょう

には、

学校の代
だい

表
ひょう

作品
さくひん

が展示
て ん じ

されまし

た。今年も、多
おお

くの人が見
み

にきて

いました。 

２月１５日（木）、卒業
そつぎょう

を前
まえ

に、３年生による奉仕
ほ う し

作業
さぎょう

が行
おこな

わ

れました。校内
こうない

の清掃
せいそう

活動
かつどう

をしました。 

校舎
こうしゃ

の廊下
ろ う か

や階段
かいだん

、昇降
しょうこう

口
ぐち

、トイレ、廊下のワックスがけ、

運動場
うんどうじょう

の側溝
そっこう

など、普段
ふ だ ん

はなかなか手の届かないところを掃除し

ました。どこを回っても、一生懸命
いっしょうけんめい

掃除
そ う じ

をする姿
すがた

が見
み

られました。 

３年生のおかげで、学校がきれいになりました。ありがとうござ

いました。 


